
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 綾瀬中 学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第３回  綾瀬中学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和５年 ２月１６日（木） 

開 催 時 間  １５時３０分 ～ １６時３０分 

開 催 場 所  綾瀬中学校 校長室 

議 長  田中 亘 会長 

出 席 者 

校長 小松 美樹 

委員 田中 亘、綱島 義光、森山 浩好、 

   米澤 明範、中野由紀子、守屋 秀隆、 

   井上 博之、岡本 恵子、田中 佑樹 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

   １．学校評価について 

   ２．今年度の取り組み、次年度の取り組みについて  

   ３．その他（学校教育目標等について）  

【主な意見・決定事項など】  

（意見） 

・体育祭での縦割り種目は今後も継続してもらいたい。小学校でも１学年 

 から６学年までの関わりが戻ってきている。学年を超えた繋がりが強ま 

 ると、部活動での波及効果もあると思う。縦割りの交流をもっと持つこ 

 とができるとよい。 

・スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーについてのアナウ  

 ンスをしていただきたい。相談できる相手がいない保護者もいるような  

 ので、ちょっとしたことでも相談できるということが伝えられると保護 

 者も安心するのではないか。  

・安全については学校で気をつけるように生徒に伝えてくれることはあり  

 がたい。同時に生徒には世の中の動きがどうなっているのか、視野を広  

 げるためにもニュースなどで見るように話をしてもらいたい。  

・校内研究の充実を図ってもらいたい。若手職員の成長も期待している。 

・授業などでタブレットを活用していると思う。今後は授業だけでなく、 

 タブレットを用いた家庭学習の充実を図ってもらいたい。  

(決定事項) 

・職業講話については来年度も実施する。方法や体験的な活動については  

 今後コーディネーターと担当総括が中心となって検討する。  

・部活動と地域の交流も継続していく。生徒と地域の交流の機会を設ける。 



 

 

【配付資料】令和４年度学校評価報告書  

      学校教育目標等検討委員会議事録  

      森山コーディネーターより、職業講話等の依頼文書のひな型  

次回開催予定  令和５年５月下旬 

 


